



Jahresversammlung Turnveteranen und Turnveteraninnen vom 23. August 2021

Für die Turnveteraninnen und Turnveteranen Niederwil fing das Jahr 2021 erst am 23. August 2021 an.

Der CORONA-«Betriebsdauer» wegen haben wir unsere vorjährige Versammlung 2020 und 2021 zusammen abgehalten. Ein Umstand, der nicht nur bei uns Seltenheitswert hat. Der vorgängige Fussmarsch zum Mattenhof war sicher eine erholsame Einstimmung. Die Velofahrer hatten bei etwas Fahrtwind dasselbe Vergnügen.

Es war wunderbar zuzusehen, wie zahlreich sich die Turnveteraninnen und Veteranen vor dem Betriebsgebäude in Nesselnbach einfanden.

Mit 23 Mitgliedern unserer Veteranen-Vereinigung starteten wir. Der Tagungsort, die neuen Betriebsgebäude von Guido und Brigitte Hufschmid, konnten unentgeltlich benützt werden. Wir danken hiermit recht herzlich. Das waren gute Voraussetzungen für unsere Versammlung. Irma Meier-Leutwyler als Mitglied, wie als



Aufmerksam verfolgten die Mitglieder die Versammlung

Vertreterin des STV Niederwil, hat sich ebenfalls eingefunden. Entschuldigungen: Das schöne war, dass keine dabei waren, die krankheitshalber begründet waren. Grandios. **Besondere Merkmale:** Die Traktanden, Wahlen und Finanzen wurden über zwei Jahre abgehandelt. Toni, unser Finanzverwalter, konnte eine gut geführte Kasse vorweisen. Im Sinne unserer Satzungen, spendet unsere Kasse wiederum den Betrag von Fr. 200.00 für die Jugendförderung dem STV Niederwil. Der Dank für die Kassenführung gilt Toni Meier.

Wahlen: 2020 war eben ein Jahr ohne Wahlen. Die Bisherigen wurden sozusagen in einer Stillen Wahl bestätigt – auch einmalig. Für 2022 haben sich der Obmann und der Kassier vorgenommen, nach 25 Jahren ihr Amt in neue Hände zugeben.



Toni Meier und Hansruedi Schüepp in ihrem Element

Wir, der Unterzeichnende als Obmann und Toni Meier als sein Stv und Kassier, wurden durch die vorausgehende Erklärung des Vorsitzenden, mit rauschendem Applaus, bestätigt.

Unter Besonderem war ein Thema interessant: Warum wird jemand Mitglied dieser Veteranen-Vereinigung?

In der heutigen Zeit ist das Wort VETERAN ein etwas abschreckender Ausdruck. Aber mit der Namensänderung tun sich viel Organisationen in der Schweiz schwer. Da sind wir nicht allein. Wir in Niederwil fühlen uns wohl in der jetzigen Form der örtlichen Organisation. Trotzdem stellte sich Frage wo sind wir in den kantonalen oder Eidgenössischen Organisationen eingeordnet?

ATVV / ETVV: Ich verweise hier auf die Internetseite vom 6.8.2021. Dort ist das Thema erklärt. Natürlich gebe ich gerne weiterhin Auskunft, wenn Fragen auftauchen.

Trotzdem bin ich der Meinung, dass unsere örtliche Gruppe ihre Daseinsberechtigung hat. Inhaltlich sind wir auf Einstimmigkeit gestossen. Bei der Namensgebung müssen wir uns noch etwas Zeit lassen. Ein Entscheid für einen neuen Namen muss vorher gelebt werden können und von allen mitgetragen werden

Thomi und einige der Anwesenden, hatten das gute Votum eingebracht, diesem Thema aus Sicht von Niederwil die nötige Aufmerksamkeit zu schenken. Doch Zeit schafft Rat.

Als Tagesältester, begrüsst wir Erich Schwizer, der am 2.08.2021 sein 85. Altersjahr gefeiert hatte. Die Medaille und den Ehrenwein von der letzten abgehaltenen Kant. Landsgemeinde 2019 in Sins, wurde Kurt Seiler und Emil Wirth, übergeben.

Am **Sonntag, 26. September 2021 findet in Hausen/Brugg**, die 89. Kantonale Landsgemeinde statt. Am **2. Mai 2022** findet **unsere** nächste Jahresversammlung statt.

Am Schluss der Versammlung konnten wir den von Brigitte spendierten Kaffee geniessen. Die herrlich schmeckenden Gebäcke wurden von unserer Fahnen Gotte Doris Schüepp gespendet und die Tranksame von unserem Obmann. Beiden recht herzlichen Dank für diese edle Geste.

Guido Hufschmid, hat uns seinen neuen Betrieb erklärt, und die Produktreihe, die hier verarbeitet wird, vorgestellt. Im anschliessenden Rundgang waren wir über die technischen Einrichtungen und deren Anwendung sehr beeindruckt. Wie es sich aber gehört leben auch drei zutrauliche Esel, tausend Hühner und zahlreiche Kühe auf diesem Hof. Nach dem geselligen Teil machten sich die Veteranen wieder auf den nächtlichen Heimweg.



Gespantes lauschen der spannenden Ausführungen von Guido

Im Gepäck die Erinnerungen an einen gemütlichen Abend unter Turnkameradinnen und - Kameraden. Ich wünsche allen weiterhin gute Gesundheit und Bliibid Gsund.

Hansruedi Schüepp, Obmann der Turnveteranen Niederwil/tm



Willi Meier, Toni Meier, Irma Meier (Präsidentin STV Niederwil), Franz Gisler, Viktor Meier, Hans Hilfiker, Alois Meier, Pius Schüepp, Erich Schwizer, Sepp Meier, Franz Angstmann, Thomi Moor, Kurt Hilfiker, Köbi Töngi, Dieter Scheffler, Kurt Seiler, Willi Bachmann. Sitzend hinter der Gruppe Toni Hufschmid mit Gips Fuss, Sepp Vock. Foto Hansruedi Schüepp

Dieser Bericht und Fotos werden wiederum auf der Homepage des STV-Niederwil www.stv-niederwil.ch aufgeschaltet. Denen, die keine Mailadresse haben, wird dieser vom Obmann persönlich in Papierform zugestellt.